

Bogotá, D.C., martes 12 de julio de 2011

## DESTACADOS CONFERENCISTAS NACIONALES E INTERNACIONALES ESTARÁN EN EL VII CONGRESO NACIONAL DE CONTABILIDAD PÚBLICA

El VII Congreso Nacional de Contabilidad Pública: *Avances y Perspectivas de la Contabilidad Pública en Colombia – 15 años de la CGN*, es un evento muy importante para el sector contable público en Colombia y para la toma de decisiones en materia macroeconómica.

Se espera que el evento cuente con la asistencia de las más de dos mil entidades contables públicas del país, quienes tendrán la oportunidad de escuchar las opiniones y puntos de vista de los invitados especiales, que tratarán temas relacionados con los avances y logros de la regulación contable en el país.

### Algunos de los temas que se tratarán en el VII Congreso

#### Panel sobre *La Información Contable Pública base para el Control*

Estará presente el doctor Carlos Ossa Ecobar, Economista de la Universidad de Los Andes. El doctor Ossa Escobar tiene un M.A. en Economía Agraria de la Universidad Católica de Chile, cuenta con una importante trayectoria en el campo de la revisión fiscal, ya que fue Contralor General de la República de 1998 a 2002 y obtuvo grandes logros durante su estadía en la entidad, como el nuevo enfoque que se le dio al Control Fiscal en Colombia; además, presentó y gestionó hasta su aprobación por el Congreso de la República, la ley de Responsabilidad Fiscal garantizando la recuperación de los recursos públicos.

Otro de los panelistas será el doctor Karl Heinz Windsheimer, Director del Tribunal de Cuentas del Estado de Baviera, Alemania, donde dirige el proceso de auditoría y revisión del sector de ingresos, impuestos y otros derechos de este Estado. El doctor Windsheimer cuenta con una amplia trayectoria en temas relacionados con administración fiscal, debido a las múltiples actividades que ha desempeñado como funcionario público.

**Conferencia Internacional:  
Concesiones**

Esta conferencia estará dirigida por el doctor Albert Aguilera, quien tiene un Diploma de Estudios Superiores - Ciencias económicas y una Diplomatura en Econometría del Instituto de Estudios Políticos de Toulouse (Francia). Actualmente, es Director Regional de Finanzas Públicas de Picardie y de la Somme - República Francesa.

Esta conferencia será dictada por el doctor Freddy Armando Castaño Pineda, Economista de la Universidad Externado de Colombia, Especialista en derecho de negocios y derecho económico de la Universidad Externado de Colombia. Durante 12 años ha desarrollado su actividad profesional en la Contaduría General de la Nación; actualmente se desempeña como asesor de la Subcontaduría General y de Investigación de esta entidad.

**Conferencia sobre Aspectos  
Contables de las Concesiones en  
Colombia**

Sobre este tema debatirá la doctora Stella Maldonado García, quien tiene un MBA de la Universidad del Valle y un doctorado en Economía y Gestión de la de la Universidad Deusto (San Sebastián, España). La doctora Maldonado actualmente se desempeña como docente adscrita al Departamento de Contabilidad y Finanzas de la Pontificia Universidad Javeriana de la ciudad de Cali.

**Panel sobre Informes  
económicos, sociales y  
ambientales**

El doctor Mauricio Gómez Villegas, es Contador Público de Universidad Nacional de Colombia y tiene un Magíster en Administración, el cual obtuvo en la misma institución. El doctor Gómez Villegas quien actualmente es el Coordinador del Programa Curricular de Contaduría Pública de la Universidad Nacional de Colombia, también hará parte de este panel.

El tercer panelista será Harold Álvarez Álvarez, Contador Público de la Universidad Nacional de Colombia, y Magister en Ciencias Financieras y Sistemas de la Universidad Central. Actualmente es integrante del grupo investigación en Teoría Contable de la Facultad de Contaduría de la Universidad de Manizales, grupo que se encuentra dentro de la categoría C de Colciencias.

Recuerde que para asistir a estas conferencias, que estarán dirigidas por expertos en diferentes temas contables públicos, tanto del ámbito nacional como internacional, usted puede realizar el proceso de inscripción que aún se encuentra abierto; no obstante, las inscripciones se cerrarán hasta agotar los cupos disponibles. Para ampliar la información sobre el VII Congreso ingrese a la página oficial de la CGN: <http://www.contaduria.gov.co>